



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 300, Lokalteil Neuwied – 29.12.14, Seite 19

Der Wintereinbruch hat am Samstag im Kreisgebiet zum Teil zu erheblichen Verkehrsbehinderungen geführt. Auf der A 3 zwischen den Anschlussstellen Ransbach-Baumbach und Dierdorf, Deesener Berg, stautete sich der Verkehr zeitweise auf einer Strecke von zehn Kilometern. Als Ursache für den Stau gibt die Autobahnpolizei Montabaur quer stehende Lkw und falsche Bereifung an. In der Zeit von 8 Uhr bis 14 Uhr ereigneten sich insgesamt fünf Verkehrsunfälle auf der A 3

passter Geschwindigkeit von der Straße ab. In Windhagen war ein Auto mit Sommerreifen auf schneebedeckter Fahrbahn ins Rutschen gekommen und in einen geparkten Pkw gefahren. Auch in Dierdorf krachte es: Hier schätzte ein Autofahrer den Sicherheitsabstand zum Vorausfahrenden falsch ein.

Auf der L 270 bei Krunkel blieben drei Lkw in der Steigung liegen. Ein Räumfahrzeug der Straßenmeisterei Altenkirchen konnte aber die Straße räumen, sodass ein größeres Verkehrschaos abgewen-

det werden konnte. Entwurzelte Bäume und abgebrochene Äste sorgten für Verkehrsbehinderungen auf den Straßen in den Verbandsgemeinden Waldbreitbach, Puderbach, Asbach und Flammersfeld. Besonders betroffen war die Gemeinde Hausen. Hier musste die Zufahrtsstraße zwischen Reuschenbach und der Westwaldklinik wegen Windbruchs voll gesperrt werden. In Hausen krachte ein Baum in eine Stromleitung, sodass dort kurzfristig der Strom ausfiel.

In Linz war die L 256 am Krankenhaus am Samstagmorgen spiegelglatt und zeitweise aufgrund von mehreren quer stehenden Lkw nicht mehr passierbar. Die L 251 in Richtung St. Katharinen musste fast ganztägig gesperrt werden. Winterglätte und umgestürzte Bäu-

me ließen ein gefahrloses Befahren nicht zu.

Starker Schneefall und Sturm böen bescherten Feuerwehren und der Polizei Straßenhaus zahlreichen Einsätze. Bis Samstagmittag war letztere allein 16-mal ausgerückt. Bei Thalhausen kam eine Autofahrerin von der Kreisstraße ab und rutschte in den Graben. Sie verletzte sich dabei leicht und musste ins Krankenhaus eingeliefert werden. In der Verbandsgemeinde Flammersfeld kamen zwei Pkw wegen nicht ange-

cno